

PRESSEMELDUNG

Konstanz, 21. November 2024



Zu Weihnachten Hoffnung schenken

Weihnachten ist die Zeit des Gebens und der Nächstenliebe. Eine Geschenkspende von Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V. verbindet beides: Sie schenkt Freude und unterstützt Familien in Krisengebieten mit medizinischer Versorgung. Sie ermöglicht Kindern eine Chance auf Bildung und lindert die Armut.

Weihnachten ist die Zeit der Nächstenliebe und des Gebens. Hoffnungszeichen e.V. ruft dazu auf, diese Botschaft in die Welt zu tragen – zu den Menschen, die am meisten darauf angewiesen sind. Mit einer besonderen Weihnachtsaktion lädt die christlich motivierte Organisation dazu ein, Geschenkspenden zu machen, die Leben verändern und Familien in Krisengebieten Hoffnung und Würde schenken.

Die Spendenaktion schenkt Müttern in Uganda sichere Geburten, ermöglicht Kindern im Südsudan den Zugang zu Bildung und verhilft Familien im Jemen durch den Aufbau einer eigenen Schafzucht zu einem nachhaltigen Einkommen. So wird Armut nachhaltig bekämpft und Zukunftsperspektiven geschaffen.

„In einer Welt voller Ungleichheit ist Weihnachten ein guter Anlass, unsere Solidarität mit den Ärmsten zu zeigen“, betont Klaus Stieglitz, Erster Vorstand von Hoffnungszeichen e.V., der Konstanzer Organisation für Menschenrechte, humanitäre Hilfe und Entwicklungszusammenarbeit. „Als christlich motivierte Organisation möchten wir, dass jeder Mensch ein Leben in Würde führen kann. Geschenkspenden sind ein Akt der Nächstenliebe, der Hoffnung und der Solidarität.“

Weitere Informationen rund um die Geschenkspende zu Weihnachten gibt es hier:
<https://www.hoffnungszeichen.de/spende-weihnachtsgeschenk>

BU: In Ugandas ländlichen Regionen fehlt es an medizinischer Versorgung – die Weihnachtsaktion von Hoffnungszeichen schenkt Hoffnung und Hilfe.

Presseanfragen und Kontakt:

Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V.

Sabrina Pohl

07531 9450-166

pohl@hoffnungszeichen.de

Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V. ist eine christlich motivierte Organisation für Menschenrechte, humanitäre Hilfe und Entwicklungszusammenarbeit. Hoffnungszeichen engagiert sich von Konstanz aus weltweit für bedrängte und ausgebeutete Menschen. Geleitet von den Werten der Nächstenliebe, Solidarität und Mitmenschlichkeit leistet der Verein seit 40 Jahren humanitäre Hilfe für Menschen in Not, engagiert sich mit nachhaltigen Entwicklungsprojekten und für Menschenrechte. Im Fokus steht das zentrale Ostafrika mit den Schwerpunktländern Äthiopien, Kenia, Südsudan und Uganda.



Hoffnungszeichen | Sign of Hope e.V. · Schneckenburgstr. 11 d · D-78467 Konstanz

T 07531 9450160 · F 07531 9450161 · E info@hoffnungszeichen.de · I www.hoffnungszeichen.de